

みんなで支える地域の輪

第109号 2024年10月5日号

小金地区社協だより

小金地区社会福祉協議会 編集・発行
松戸市小金きよしケ丘3-1-1（小金市民センター内）
TEL 047-343-8690/FAX 047-710-3141

4面 3面 2面 主な内容
ふれあい広場のご案内
会食会 友愛サウンズ
男性料理教室 「絆」
街角芸能会 小金地区的移動販売
事務局からこども農園 あじさいサロン
くわくわく農園 あじさいサロン
からこんにちは 編集後記

各行事、工夫をこらして！



「おしゃれを楽しむ」ファッションショーでの友愛サウンズ（写真上・関連記事2面）、福祉懇談会（写真中・関連記事2面）、小金わくわく農園でのスイカ割り（写真下・関連記事4面）

かるがもの七タイイベント（写真上・関連記事3面）、園芸支援の駅前花壇での作業（写真下・関連記事3面）

ふれあい会食会で「たんぽぽ文庫」による手遊び（写真上）と参加者が演奏に特別参加（写真中・関連記事2面）、かるがもの備品整理（写真下・関連記事3面）

ます。待ち合わせ場所を多くお数多あります。皆様のご来場を心よりお待ちしております。

消防訓練 消防署 ○ 防災コロナ ○ 防災遊び ○ 花の販売 ○ 子どもの遊び ○



昨年のふれあい広場から

菓子 ○ ボッチャ体验 ○ 健康相談 ○ 拡大写本 ○ 喫茶店、洋菓子 ○ ボーリングアート ○ 楽器 ○ ボーリングアート ○ フランクフルト ○ 焼きそば、うどん、ラードーナツ ○ お赤飯、山菜おこわ、田楽 ○ 和菓子 ○ 小金の水 ○

予定される主なイベントは次のとおりで、スタンプラリーもあります。が10月27日（日）に小金小にて開催されます。ふれあい広場は、小金地区を中心で活動する福祉団体等が自らの活動を発表、バザーなどを行う場所です。皆さまと楽しみながら、地域福祉の充実をはかります。

第18回ふれあい広場が10月27日（日）に小金小にて開催されます。

小金地区社会福祉協議会 副会長 鈴木 茂之



第18回ふれあい広場
楽しみながら
地域福祉の充実を！

支援作業にも違ひが!
園芸支援グループ

かるがも・毎月イベント!
「親子で移動交番の見学も!」

あじさいサロン

「月ごとに違った企画を実施!」

男性料理教室

「メニューは中華や洋食!」

7月17日(水) 午後1時30分から第2いぶきの広場に3名のグループ一員が集合。にんじんの収穫と雑草取りに汗を流しました。(吉田)

9月9日(月) 新学期最初の殿平賀小学校での園芸支援。残暑厳しい中、7月に植えたメランポジウム、マリー・ゴールドを抜き、暑さに強いセロシア、ペントスを植え、空いた場所に葉牡丹の赤、白の種を蒔きました。最後に水をたらました。最後に水をたっぷりやつて終了しました。(西本)

9月17日(火) 小金駅前花壇の植え替え作業を午前10時から実施。小金街並み文化交流協会と小金地区協会との共同事業です。

(吉田)



殿小では暑さに強い花を
にんじんの収穫を!

7月3日(水)は七夕のイベント。6カ月から3歳まで計15名の子どもたちが賑やかに遊ぶ中、製作コーナーでは、親子で短冊に願いごとを書き、笹につけました。(アンパンマン体操の後、皆嬉しそうに笹を持ち帰っていました。)(西本)

7月17日(水)は松戸東警察署の婦警さんらが来訪。ピカチュウの形を交えて、知らない人に付いていかないようについてお話しの後、チユウドシートの熱さ確認や自転車の一時停止、自転車ヘルメットのお話をありました。

その後、玄関前に駐車している『移動交番』を親子(6組13名)が2組に分かれて見学。警官のヘルメットが気にいった幼稚もいて盛況でした。移動交番の開設場所、スケジュールは「広報まつど」に記載されています。(吉田)



交通安全の話を真剣に聞く

7月18日(水)は小金北市民センターで、友愛サウンズのメンバー8名による軽快な演奏に合わせて、懐かしい曲の数々を歌い、若かりし頃を思い出したりしました。参加者は15名で、「いつでも夢を」など16曲を、途中お茶休憩をはさんで楽しむこと1時間半。机に向かって歌本を見ながら真面目に歌う姿は、音楽の授業を見ているかのよう。

「君といつまでも」では、唯一ご夫婦で参加していった男性の方がセリフの部分を言うなど、とても温かい気持ちになりました。(安達・西本)

皆で合唱! 楽しいひと時



7月は映画鑑賞会

7月9日(火)本年度最初の男性料理教室は参加者9名で開催。メニューは黒酢豚、鶏むね肉のマスターード和え、春雨スープの3品。

講師の模範調理では、包丁の使い方についてなど、色々な質問が! その後は4台のテーブルに分かれて度々行き来する参加者も。

初めての参加者は「酢豚は難しいと思つたのですが、思ったより簡単でした。自分で作ってみます」と話されました。

9月10日(火)は参加者9名、西田さんの調理指導のもと開催。メニューは、和風ハンバーグ、ミックスピーチ入りミニストローネ、鶏ささみの酢の物。

4台のテーブルに分かれての調理開始後には、調味料模範調理を見学する参加者からは、熱心に質問が。

頻繁に質問が! 過ぎには食事を開始できました。(吉田)



頻繁に質問が!



熱心にメモする参加者

支援作業にも違いが！

園芸支援グループ

かるがも・毎月イベント！

「親子で移動交番の見学も！」

あじさいサロン

「月ごとに違った企画を実施！」

男性料理教室

「メニューは中華や洋食！」

7月17日(水) 午後1時30分から第2いぶきの広場に3名のグループ一員が集合。にんじんの収穫と雑草取りに汗を流しました。(吉田)

9月9日(月) 新学期最初の殿平賀小学校での園芸支援。残暑厳しい中、7月に植えたメランゴールドを抜き、暑さに強いセロシア、ペンタスを植え、空いた場所に葉牡丹の赤、白の種を蒔きました。最後に水をたべました。最後に水をたべました。

(西本)

9月17日(火) 小金駅前花壇の植え替え作業を午前10時から実施。小金街並み文化交流協会と小金地区協との共同事業です。

(吉田)

7月17日(水) 午後1時30分から第2いぶきの広場に3名のグループ一員が集合。にんじんの収穫と雑草取りに汗を流しました。(吉田)

9月9日(月) 新学期最初の殿平賀小学校での園芸支援。残暑厳しい中、7月に植えたメランゴールドを抜き、暑さに強いセロシア、ペンタスを植え、空いた場所に葉牡丹の赤、白の種を蒔きました。最後に水をたべました。

(西本)

7月17日(水) 松戸東警察署の婦警さんらが来訪。ピカチュウの人形を交えて、知らない人に付いていかないようについてお話しの後、チユウドシートの熱さ確認や自転車の一時停止、自転車ヘルメットのお話をありました。

その後、玄関前に駐車している『移動交番』を親子(6組13名)が2組に分かれて見学。警官のヘルメットが気にいった幼稚もいて盛況でした。移動交番の開設場所、スケジュールは「広報まつど」に記載されています。(吉田)

8月20日(火) 小金市民センターで、年に一度の備品整理を行いました。スタッフ10名が倉庫から2階のホールまで、すべての備品を運び出すため何往復もしました。21日には小金北市民センターでも実施。

おもちゃの点検や消毒。イベントに使う文具や素材の整理。スッキリした倉庫をみて、しまい忘れがあるんじゃないかなと、心配するぐらい成果がありました。(安達)

7月17日(水) 午後1時30分から第2いぶきの広場に3名のグループ一員が集合。にんじんの収穫と雑草取りに汗を流しました。(吉田)

9月9日(月) 新学期最初の殿平賀小学校での園芸支援。残暑厳しい中、7月に植えたメランゴールドを抜き、暑さに強いセロシア、ペンタスを植え、空いた場所に葉牡丹の赤、白の種を蒔きました。最後に水をたべました。

(西本)

9月17日(火) 小金駅前花壇の植え替え作業を午前10時から実施。小金街並み文化交流協会と小金地区協との共同事業です。

(吉田)



殿小では暑さに強い花を



にんじんの収穫を！

7月3日(水) 月から3歳まで計15名の子どもたちが金市民センター(参加者35名)で、17日(水)には小金北市民センター(参加者22名)にて、山田洋次監督「家族はつらいよ2」が上映されました。

受付で熱中症対策の飴をふたつもらって好きなところに着席。免許返納や無縁社会といいう重めの内容でした。シリーズ1作目がシリーズ1作目同様、全編を通して笑い声が絶えないともう次を楽しみにしていました。

9月18日(水) は小金北市民センターで、友愛サウンズのメンバー8名による軽快な演奏に合わせて、懐かしい曲の数々を歌い、若かりし頃を思い出したりしました。参加者は15名で、「いつでも夢を」など16曲を、途中お茶休憩をはさんで楽しむこと1時間半。机に向かって歌本を見ながら真面目に歌う姿は、音楽の授業を見ているかのよう。

「君といつまでも」では、唯一ご夫婦で参加していった男性の方がセリフの部分を言葉など、とても温かい気持ちになりました。

(安達・西本)



交通安全の話を真剣に聞く

7月は映画鑑賞会です。4日(木)は小金市民センター(参加者35名)で、17日(水)には小金北市民センター(参加者35名)で開催。メニューは黒酢豚、鶏むね肉のマスターード和え、春雨スープの3品。

講師の模範調理では、包丁の使い方についてなど、色々な質問が！

その後は4台のテーブルに分かれて度々行き来する参加者も。

初めての参加者は「酢豚は難しいと思つたのですが、思ったより簡単でした。自分で作つてみます」と話されました。

(稻葉)

9月10日(火) は参加者9名、西田さんの調理指導のもと開催。メニューは、和風ハンバーグ、ミツクスピーンズ入りミニストローネ、鶏ささみの酢の物。

模範調理を見学する参加者からは、熱心に質問が。

4台のテーブルに分かれての調理開始後には、調味料を量るのに苦労する参加者が多く見られましたが、12時少し過ぎには食事を開始できました。

(吉田)



7月は映画鑑賞会

皆で合唱！楽しいひと時



頻繁に質問が！



熱心にメモする参加者

初めてのボーリングに挑戦

街カフェ「絆」

小金地区の移動販売
♪松戸市社協事業に協力!♪

7月28日(日) 松戸ボーリングゲーム会を招いてボーリングゲームを行いました。初めての試みです。ゲーム会のメンバーは、大きな衣装ケース2つにゲームをギッシリと詰め込んで来ました。

各テーブルに参加者5名と指導者がひとり。「あいうえバトル」や「ボブジーン」「ミスターダイヤモン」「ミスド」など、すべて初めてのボーリングゲームでしたが、1時間で3種類ものゲームに挑戦!

他のテーブルも違うゲームをしていて、どれも面白そう。最初は難しいのでは?と、恐る恐る。でも、指導の方ともすぐに打ち解けて、オヤツの時間も忘れ、和気あいあいと、ゲームの会のメンバーが若かってことも嬉しかったです。

8月25日(日)は、昨年4月以来のアンサンブルチャオ3名が来訪。「愛の挨拶」に始まり14曲をバイオリンとオカリナ、フルート、キーボードで演奏。演奏中、音が合わないと「耳が聞こえないのよ」と言つた。長い間組んでいた仲がいいんだろうなあ」と参加者が羨ましそうに言がいました。(安達)

アンサンブルチャオの演奏



初めてのボーリング!

8月2日(金)、「エイジフリー」と「中金杉記念館」での移動販売を取材しました。移動販売は、松戸市社会福祉協議会が移動販売の実績のある「ダイエー」に協力することで実現。小金地区では4カ所で実施中。

この日は女性2名、男性1名の計3名が軽トラック2台に生鮮食品、加工食品、日用品を積載し実施。高齢者施設の利用者や来訪のスピーカーの声を耳にした方など、約80名が利用されました。松戸市での移動販売は現在、週4回、市内18カ所で実施されていますが、拡大方向にあるとのことです。(岩本)

9月2日(月)は、幸田第2市営住宅と秋桜ヴィレッジ大金平での移動販売を取材。車が到着前に、待ちわびた方が集まり始め、上の階に住んでいるという男性は、「風向きによつて来訪の音楽が聞こえないのですが、早めに降りてきて待つっています」と、15分以上前から

8月2日(金)、「サービス付き高齢者住宅エイジフリー」と「中金杉記念館」での移動販売を取材しました。移動販売は、松戸市社会福祉協議会が移動販売の実績のある「ダイエー」に協力することで実現。小金地区では4カ所で実施中。



車には日用品や生鮮食品などが

農園は、昨年同様、収穫ラッシュ。
7月7日(日)は枝豆の収穫。収穫量多く、参加者全員で茹で上がった枝豆を美味しくいただいた後、お土産に持ち帰りました。

18日(木)は有志による草取り。今年の暑さは昨年以上で、熱中症に気をつけながらの作業になりました。



農園は、昨年同様、収穫ラッシュ。

7月に入つてからの「小金わくわく農園」は、昨年同様、収穫ラッシュ。

7月7日(日)は枝豆の収穫。収穫量多く、参加者全員で茹で上がった枝豆を美味しくいただいた後、お土産に持ち帰りました。

事務局からこんにちは
♪貸し出し物品のご紹介♪

この日は、両会場で車椅子の方や買い物のカートを引いた方など、40名以上の方が利用されました。また、お米や水などの重いものを購入する方が多いことも、地域の皆さまが移動販売を待っていると感じました。(稻葉)

9月4日(日)はメロンとトウモロコシ、スイカの収穫とスイカ割り。今年初めて挑戦したメロンは、残念ながら暑さで溶けてしまい、トウモロコシとともに収穫できませんでした。スイカ割りは、就学前の子どもたちから大人までが挑戦し、参加者全員で、冷たく冷えたスイカを片手に応援。

9月8日(日)は人参や大根、ブロッコリーなどの種まきと苗植え。10月の芋掘り、11月から続く収穫祭に向けての準備も万端です。(稻葉)

広報事業部部長 稲葉眞理
・岩本慎一 ・安達純子
・吉田勝俊 ・西本明子

編集後記

例年になく暑かつた7月からの3ヶ月、今回も多くの取材に全員で取り組みました。新体制になつて意図した通り、新しい視点での記事づくりができたのではないかと、ほつとひと息の6号目です(稻葉)

(343) 8690



地区社協にて貸し出し、ご利用いただける物品をご紹介します。
※②③は町会自治会・老人会・子ども会等の団体対象。
①車イス:貸出無料。1日~2週間程度。
②ボッチャ用ボール:貸出無料。
③焼き芋機:有料で貸出。3週間前までに要予約。

いずれも事前にお問い合わせください。

この日は、両会場で車椅子の方や買い物のカートを引いた方など、40名以上の方が利用されました。また、お米や水などの重いものを購入する方が多いことも、地域の皆さまが移動販売を待っていると感じました。(稻葉)

この日は、両会場で車椅子の方や買い物のカートを引いた方など、40名以上の方が利用されました。また、お米や水などの重いものを購入する方が多いことも、地域の皆さまが移動販売を待っていると感じました。(稻葉)